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Protokoll der Ortsbeiratssitzung vom 1. November 2007

Ortsbeirat anwesend entschuldigt

Heinz-Wilhelm Schnabel x Protokoll Nr.: 4

Sven Rinker x Datum: 1. November 2007

Heidrun Schmitt x Ort: Rathaus Laubach

Klaus-Dieter Schmitt x Sitzungsbeginn: 19.45 Uhr

Manuel Ruschig x Sitzungsende: 20.30 Uhr

Susanne Schmidt x Schriftführer-/in: Elisabeth Frank

Detlef Neuhaus x

Benjamin Momberger x

Elisabeth Frank x

Ferner sind erschienen: Stadtrat Braunroth vom Magistrat

TAGESORDNUNG:

1.) Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

2.) Genehmigung der Tagesordnung und Genehmigung des Protokolls der letzten
Sitzung vom 28. 6. 2007

3.) Mitteilungen

4.) Anfragen

5.) Beratung über den Nachtragshaushalt 2007

6.) Verschiedenes

TOP 1

Um 20.00 Uhr begrüßte der Ortsvorsteher (OV) Schnabel die Mitglieder des Ortsbei-
rats sowie Herrn Stadtrat Braunroth.

Die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt.

TOP 2

Die Tagesordnung wurde einstimmig angenommen, das Protokoll der letzten Sitzung
vom 28. 6. 2007 wurde einstimmig genehmigt.
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TOP 3

Der OV teilt mit, dass am 23. 10. 2007 die erste Sitzung des Kinder- und Jugend-
beirats der Stadt Laubach stattgefunden hat. Aus Münster haben Nathalie Kilsbach
und Florian Schnabel teilgenommen.

Der OV weist auf folgende Veranstaltungen hin:
9.11.2007 – Mahngang zur Erinnerung an den Laubacher November-Pogrom
18.11.2007 – Durchführung Volkstrauertag.

Der OV teilt mit, dass der Vorplatz am Ehrenmal durch den Bauhof neu gestaltet
wurde und lobt in diesem Zusammenhang die guten Ideen von Gärtnermeister
Lochmann.

TOP 4

OB Neuhaus bemängelt den Zustand um die Glascontainer und regt an, dass hier
durch den städtischen Bauhof Abhilfe geschaffen wird.

OB Heidrun Schmitt fragt an, wann die Arbeiten am Vorplatz des DGH begonnen
werden. Der OV teilt mit, dass die Arbeiten im nächsten Jahr ausgeführt werden.

OB Heidrun Schmitt fragt an, wann das zerstörte Telefon vor dem DGH repariert
wird. OV Schnabel teilt mit, dass die Telekom informiert ist.

OB Heidrun Schmitt weist auf die Mängel an der Kegelbahn hin. Bgm. Spandau teilt
hierzu mit, dass bereits ein Reparaturangebot über 3000,-- Euro vorliegt.

TOP 5

Der Nachtragshaushaltsplan 2007 wurde einstimmig zur Kenntnis genommen.

TOP 6

Der OV bat die Ortsbeiratsmitglieder, für die Landtagswahl am 27. Januar 2008 als
Wahlhelfer bereit zu stehen.

OB Heidrun Schmitt bemängelt die mangelnde Teilnahme einiger Ortsbeiratsmitglie-
der an den Sitzungen des Ortsbeirats.

Der OV schließt die Sitzung um 20.30 Uhr.

_______________________                         _____________________
gez. Schnabel, Ortsvorsteher                                     gez. Frank, Schriftführerin


